So erreichen Sie mich

Programm





Bürgerbüro Thomas Isenberg

Bartningallee 5 10557 Berlin

Telefon (030) 39 88 11 88 (bitte Nachricht zum Rückruf hinterlassen) E-Mail: buero@thomas-isenberg.de

Öffnungszeiten

Mo 12:00 – 18:00 Uhr Di/Fr 12:30 – 18:30 Uhr Mi 14:30 – 18:30 Uhr Do 10:00 – 13:00 Uhr

Persönliche Bürgersprechstunde oftmals an Freitagnachmittagen von 16:30 bis 18:00 Uhr sowie nach individueller Vereinbarung per Telefon/Mail.



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5, 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

Mittwoch, 26. September 2018

08:00 Uhr (öffentlich)

Frühverteilaktion am S-Bahnhof Bellevue

Bartningallee 15, 10557 Berlin

12:00 Uhr (öffentlich)

Bürgersprechstunde in Tiergarten Süd

Pohlstraße/Potsdamer Straße, 10785 Berlin

15:00 Uhr (öffentlich)

Hansaplatz Bürgersprechstunde

mit dem SPD-Fraktionsvorsitzenden Raed Saleh, MdA und Innensenator Andreas Geisel, MdA

O Hansaplatz, vor dem Rewe

19:00 Uhr (öffentlich)

Gesundheitspolitischer Dialog: Schule, Kita & Gesundheit mit

- Thomas Isenberg, MdA, Gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin
- Raed Saleh, MdA, Vorsitzender der SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin
- Sandra Scheeres, Senatorin für Bildung, Jugend und Familie
- · Volker Roettsches, DAK-Gesundheit in Berlin
- Michael Jäger, Vernetzungsstelle Kita- und Schulverpflegung Berlin e.V.
- Doreen Siebernik, GEW Berlin
- Raum 311, Abgeordnetenhaus von Berlin, Niederkirchnerstraße 5, 10117 Berlin.



Treffen Sie Thomas Isenberg

Ihr Abgeordneter für Mitte

26. September 2018

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort im Hansaviertel, Moabit und Tiergarten-Süd

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

als Ihr Abgeordneter im Wahlkreis Hansaviertel, Moabit und Tiergarten-Süd mache ich regelmäßig Veranstaltungen vor Ort, um mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und Sie zu informieren, was ich für unseren Wahlkreis erreichen kann.



Am Mittwoch, den 26. September bin ich mit "Fraktion vor Ort" wieder direkt im Kiez unterwegs, um mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Diesmal liegt der Schwerpunkt auf der Qualität des öffentlichen Raumes, der Sicherheit und Gesundheit.

Früh am Morgen geht es los mit einer **Frühverteilaktion am S-Bahnhof Bellevue**. Der Kontakt in meinem Wahlkreis zu den Bürgerinnen und Bürgern ist mir besonders wichtig. Um die Mittagszeit findet in der Nähe der Kurfürstenstraße, ein Kiez mit vielen Problemen, ein mobiler Infostand statt.



Weiter geht es im Hansaviertel das Mittelpunkt vieler Klagen im Bürgerbüro ist. Hier wird die mangelnde Sauberkeit des Hansaplatzes und der Grünanlagen, das Gefühl der Unsicherheit im Wohngebiet und eine Zunahme von Personen ohne Obdach, die das

Hansaviertel und den Tiergarten ringsum als Aufenthaltsund Rückzugsraum nutzen, bemängelt.

Zusammen mit dem Innensenator Andreas Geisel und dem Fraktionsvorsitzenden Raed Saleh soll der Kontakt mit den Anwohnerinnen und Anwohnern und dem Gewerbe um den Platz lösungsorientiert vorangetrieben werden. In der Abendveranstaltung geht es bei meinem öffentlichen **Gesundheitspolitischen Dialog** im Berliner Abgeordnetenhaus um die Frage der "Gesundheit und Bildung in Kita und Schule". Mit auf dem Podium ist dann u.a. die Berliner Bildungssenatorin Sandra Scheeres.

Sie sind herzlich eingeladen, dabei zu sein.



Meine Arbeit im Berliner Abgeordnetenhaus

Direkt für Tiergarten und Moabit haben Sie mich wieder in das Berliner Abgeordnetenhaus gewählt. Dort bin ich Mitglied des Fraktionsvorstandes sowie der gesundheitspolitische Sprecher der SPD-Faktion.

"Der Mensch muss im Mittelpunkt stehen, auch im Gesundheitswesen!"

Vieles gibt es zu verbessern, einiges haben wir erreicht:

- Berlin hat als erstes Bundesland eine Patientenbeauftragte eingesetzt und dieses Amt in den letzten Jahren rund um das Thema Pflege erweitert.
- Berlin fördert "Pflegestützpunkte", auch hier im Kiez und baut diese weiter aus.
- Berlin bietet Transparenz über die Qualität von Kliniken, Ärzten und Pflegeeinrichtungen. Patienten müssen sich drauf verlassen können, dass die Behandlung gut ist. Wir verbessern Hygiene und Qualität der Versorgung.
- Berlin hat die Landesmittel für Investitionen in Krankenhäuser massiv ausgebaut.
- Prävention und Sicherheit sind uns wichtig. Einerseits im Kiez, andererseits auch bei Hilfen für Betroffene, beispielsweise im Bereich der Suchtpolitik oder auch bei sozialen Problemlagen etwa im Bereich der Wohnungslosigkeit. Spezielle Projekte haben wir aufgelegt, es bleibt noch vieles zu tun.

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender